

Más de mil personas visitaron la tercera versión de la Feria Tecnológica en Inacap

EDUCACIÓN. Se realizó en el edificio de la institución, ubicado en René Soriano, y contó con la presencia de estudiantes de distintos colegios y público general.

Con más de mil asistentes, entre estudiantes de Enseñanza Media, docentes y público general, se desarrolló con éxito una nueva versión de la Feria Tecnológica de Inacap Sede Osorno, que permitió divulgar los avances, proyectos y aplicaciones prácticas de diversas áreas del conocimiento, con un enfoque innovador, colaborativo y vinculado al desarrollo regional.

La actividad permitió a los asistentes de las jornadas diurna

y vespertina aprender sobre nuevas herramientas para el desarrollo de la industria. Además, contempló demostraciones en vivo, experiencias interactivas, exposiciones de alumnos y charlas motivacionales.

Ámbitos como la automatización, robótica, electrónica, energías renovables, impresión digital, electricidad y las tecnologías emergentes fueron protagonistas de una iniciativa que combinó aprendizaje, inspiración y tecnología al servicio de las personas.

En la jornada vespertina destacó el testimonio de José Guzmán, ingeniero en Mantenimiento Industrial y exalumno de Inacap, quien compartió su historia de vida y superación con el público. Su relato inspiró a jóvenes y adultos por igual, al demostrar que, con esfuerzo, pasión y educación técnica y profesional, es posible cambiar el rumbo de la vida y alcanzar metas que antes parecían inalcanzables.

En la instancia también se informó respecto a opciones

académicas y de financiamiento estudiantil.

“El propósito de esta feria no solo es mostrar tecnología, sino también abrir puertas al conocimiento, motivar vocaciones y generar encuentros que transformen vidas”, señaló Óscar González, director del Área Tecnología Aplicada de Inacap Osorno, quien valoró la participación de alumnos como anfitriones y expositores.

Los recorridos por los distintos talleres y laboratorios permitieron a los visitantes co-



LOS ESTUDIANTES FUERON LOS QUE MÁS DISFRUTARON.

nocer de cerca el equipamiento y las metodologías con que Inacap forma a sus futuros técnicos y profesionales, además de vivir experiencias educativas en primera persona.

La Feria Tecnológica 2025 se consolidó como un espacio abierto a la comunidad, promoviendo la innovación local y acercando sus beneficios a toda la ciudadanía. ☞